
Subject: Paradoxes Phänomen
Posted by Improvement on Fri, 04 Nov 2011 15:23:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe mich in den letzten eineinhalb Jahren viel weniger mit meinen Haaren beschäftigt und
hier auch weniger geschrieben. An der Front ist es leider eher etwas schlechter geworden, an der
Tonsur vielleicht sogar etwas besser, trotzdem besorgt mich die Front etwas. Hier wurde ja immer
geraten die Haare in Ruhe zu lassen und sich nicht zu viele Gedanken zu machen. Ich habe aber
das Gefühl, dass genau das mir und meinen Haaren mehr geholfen hat. Vielleicht sollte ich
wieder mehr Zeit investieren.

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4289
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=20121&goto=214335#msg_214335
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=214335
https://www.alopezie.de/fud/index.php

